

Avec un documentaire, l'école des Aigrettes de Nostang se sensibilise à l'écologie

Le 10 mars 2023 à 18h16



Après la projection du film « Ma ville demain » au cinéma Le Vulcain, le temps d'échanges avec la réalisatrice a permis aux écoliers des Aigrettes de comprendre toutes les facettes de l'écologie au quotidien.

Jeudi 9 mars, les classes de CE2-CM1 et CM1-CM2 de l'école les Aigrettes, à Nostang, se sont rendues au cinéma Le Vulcain d'Inzinzac-Lochrist. Ils ont visionné le documentaire « Ma ville demain », coréalisé par Caroline Gragacci, Marie Montvuagnard et Mathieu Coffin, montrant des initiatives citoyennes et écologiques dans la ville d'Annecy. Après la séance, un temps de discussion avec Caroline Dragaci a permis d'expliquer la genèse du film et sa motivation pour le faire. À travers des solutions concrètes dans plusieurs domaines de la vie quotidienne (alimentation, éducation, habitat...), les enfants ont pu comprendre comment ces hommes et ces femmes ont réinventé un vivre ensemble pour construire un monde plus solidaire et plus respectueux du vivant. « Ce documentaire et cet échange ont été un bon moment partagé et surtout un excellent support pédagogique pour notre école qui est en démarche de développement durable », se réjouit Sandrine Ansquer, directrice de l'école des Aigrettes.